PLATAFORMA ELECTORAL PPCH





INTRODUCCIÓN

Como Partido Popular Chiapaneco somos conscientes que estamos frente a una realidad social que nos cuestiona y nos reta, describimos a continuación la visión que tenemos.

Es por eso que desde que iniciamos con partido nos hemos esforzado por analizar con juicio crítico los hechos sociales relevantes en relación con los valores fundamentales que protegemos y promovemos como lo son la vida, las personas y su dignidad, familia, libertad religiosa, matrimonio, educación integral, justicia social, salud, respeto y protección de los derechos humanos de las personas. Es nuestro compromiso no solamente analizar, sino darte herramientas para dar voz a las inquietudes de todas y de todos a favor de estos valores, así como promocionar actividades propias y de alianzas con otras organizaciones que construyan una sociedad más acorde con estos valores.

VISIÓN DE LA REALIDAD

Como Partido Político, ciudadanos comprometidos con nuestra sociedad nos sentimos parte de esta realidad que, nos duele y nos lacera, sabemos que nuestra sociedad existe una sobrevaloración del individuo por encima de la colectividad, olvidando la construcción del bien común, que ha generado que la economía siga creciendo de una manera desigual, provocando injusticias, hambre y dolor en muchas familias; lo cual, ha llevado a muchos de nuestros hermanos ciudadanos a la migración forzada por distintos motivos.

En este sentido, como Partido Político tenemos la responsabilidad de planear una transformación mayor en el aparato administrativo y de reorientar las políticas públicas, las prioridades gubernamentales y los presupuestos para ser el eje rector de la transformación de nuestro Estado, una tarea de alcance histórico que habrá de aportar a la gobernabilidad y transformación, siempre pensando en Chiapas.

1) Pobreza creciente y sus consecuencias

Nuestro país ha ido experimentando un crecimiento y un estado de bienestar en campos como la salud, el trabajo, la educación, la infraestructura de bienes y servicios; sin embargo, nuestro



país está catalogado como uno de los campeones de la desigualdad social a nivel mundial y nuestro estado no es la excepción.

Teniendo como consecuencia la indigencia, corrupción, carencias de empleo y mal pagados, problemas de salud, desnutrición, prostitución, delincuencia, emigración y el incremento a la adicción de las drogas, de igual forma la desintegración familiar debido a los abandonos, embarazos adolescentes y divorcios.

Es por ello que los recursos económicos se deben ser distribuidos de manera equitativa, para poder tener mayor producción y distribución de bienes y servicios enfocados al bienestar de la ciudadanía.

2) Familia

En esta nueva etapa de la humanidad ha traído profundos cambios en la manera de concebir y vivir el sentido de familia, modificaciones en su conformación, funciones y el tipo de relaciones que establecen sus integrantes.

Aunado a ello, la transformación en el rol de la mujer al incorporarse a la vida laboral adquiriendo independencia económica, procurando su desarrollo y ampliando sus oportunidades; así como el fenómeno migratorio que demanda nuevas formas de reorganización y de vínculo en las familias.

Derivado de estos acontecimientos, en los últimos años se han acumulado sufrimientos dentro del núcleo familiar ya que la convivencia dentro del hogar se ha vuelto escasa por actividades, rutinas y hábitos de las familias mexicanas, ya que en la actualidad ambos padres deben de trabajar o en su caso si son papá o mamá soltera deben de asumir la responsabilidad solos; ya que ellos son el sustento del hogar, o en su defecto las niñas, niños y adolescentes que hoy tienen la necesidad de trabajar y dejar los estudios. Lo que es lamentable ya que corren riesgo de convertirse en delincuentes.

3) Adolescentes y jóvenes

Lamentamos profundamente la situación de muchos de nuestros jóvenes envueltos en la violencia, el narcotráfico, la trata de personas, la falta de oportunidades, el desempleo, la



migración, el trabajo forzado, la exclusión social, en consecuencia, muchos de ellos son marginados.

Muchos jóvenes chiapanecos brillantes han tenido que abandonar sus estudios y algunos salir de Chiapas, y hasta de México en busca de oportunidades para así poder ser incluidos en el ámbito laboral.

Educación

En el ámbito educativo escolar todavía **no hemos logrado una educación integral y de calidad**. No podemos aceptar una sociedad marginada, y menos a los padres de familia, primeros responsables de la educación de los niños y jóvenes.

Así como también, uno de los principales factores que generan inequidad educativa son pertenecer a un grupo históricamente desfavorecido y a los hogares más pobres, incluyendo a los grupos vulnerables, como las comunidades indígenas, población con discapacidad, rural o afrodescendiente, personas que hablan una lengua indígena no asisten a la escuela. Se trata de la población que enfrenta mayores obstáculos en el acceso a la educación; estas poblaciones enfrentan barreras estructurales, como el idioma, la falta de infraestructura, la lejanía de planteles o las normas sociales, que limitan su acceso a una educación de calidad, por ello es importante pensar en Chiapas y hacer un camino juntos para las y los jóvenes de nuestro estado.

4) La situación de la mujer

Tampoco podemos dejar de mencionar_la situación injusta y precaria en nuestra patria a la que han sido sometidas muchas mujeres durante siglos, incluso en el seno familiar y aún en cuanto a la participación política. Nos falta por recorrer en materia de valoración plena del "género femenino" en nuestra sociedad.

Es por ello que es necesario, aumentar la participación laboral de las mujeres en igualdad de oportunidades con empleos más productivos y con mejores salarios, es el elemento central respecto a la igualdad de género.

5) Los pueblos originarios



La riqueza natural y cultural del gran mosaico de pueblos originarios es amenazada por los intereses económicos o el abandono y la exclusión de sus culturas.

Por eso nos encontramos en la necesidad de iniciar por la recuperación del Estado de Derecho que permita a los Pueblos Indígenas el reconocimiento y aplicación práctica de sus derechos bajo una perspectiva de género e interculturalidad.

Así como, la política social encaminada a mejorar el bienestar familiar y donde las familias indígenas se conviertan en una prioridad nacional, bajo un enfoque de desarrollo sostenible donde los Pueblos y Comunidades Indígenas tienen mucho que aportar y así mismo reclaman la autodeterminación en sus territorios, así como la atención a la salud, la educación, la cultura, la vivienda y el empoderamiento de la mujer y las niñas. Por otra parte considerar el desarrollo económico y la atención mediante sistemas financieros en las regiones más desatendidas, así como el desarrollo de la infraestructura que facilite el acceso de la población indígena y el flujo de las mercancías.

- 6) Hoy vivimos situaciones que nos han rebasado en mucho y que son un verdadero calvario para personas, familias y comunidades enteras, en una espiral de dolor a la que por el momento no se le ve fin.
 - Inseguridad, la violencia, el miedo, el abandono de sus hogares y una completa orfandad.
 - Los grupos delincuenciales se han establecido como verdaderos dueños y señores en muchos de nuestros municipios.
 - Son muchos los sufrimientos que a causa de la violencia a lo largo de estos últimos años se han ido acumulando en muchas familias de nuestro estado.

7) Fortalecimiento alarmante del crimen organizado.

Se ha venido introduciendo una narco-cultura en nuestra sociedad, una manera más fácil de conseguir rápido dinero, poder, posesión de las calles y negocios de las personas ajenas, haciendo llegar un mensaje a las y los jóvenes que no son necesario los estudios, a quienes no les importa matar, robar, extorsionar, secuestrar o hacer cualquier cosa con tal de conseguir



sus objetivos, creando un gran problema para la sociedad y así dañar profundamente la mente de muchas personas que les ha sido difícil salir adelante.

Cada día es más fuerte la pérdida de valores, la desintegración familiar, la falta de oportunidades, los trabajos mal remunerados, la corrupción galopante en todos los niveles, la impunidad, etc.

8) Corrupción, impunidad e ilegalidad

Vemos con dolor la manera como se han introducido entre nosotros estas plagas que nos impiden avanzar como una sociedad floreciente y que constituyen una verdadera trampa: la corrupción, la impunidad, feminicidios, homicidios y la falta de respeto por el cumplimiento de la ley, son expresión de las anomalías y vicios prevalecientes en la procuración de justicia en México y particularmente en nuestro estado.

9) Democracia y participación ciudadana

Vemos una participación ciudadana cada vez más madura y organizada, da señales de que se toma conciencia de que los asuntos públicos son responsabilidad de todos.

Pero nuestra democracia no termina de afianzarse, dejando profundamente insatisfechos a muchos ciudadanos que se sienten desilusionados por la superficialidad de las plataformas de los partidos, la manipulación del voto que juega con la pobreza de la gente y los escasos resultados que ofrecen para una vida mejor de los pueblos.

10) Salud

Con relación a los temas de salud, nos angustia identificar que estamos frente a un conjunto de enfermedades endémicas. Aunado a las faltas de oportunidades de poder gozar de los derechos básicos de salud.

También prevalece un bajo gasto público en el sector, y los médicos, enfermeras y camas hospitalarias son insuficientes, para atender a las ciudadanas y ciudadanos que tienen el privilegio de contar con este derecho; ahora bien, en cuanto a las personas que no cuentan



con este derecho es aún más difícil acceder a un hospital y en consecuencia la mayoría de las muertes en nuestro país se deben a la falta de servicios de salud.

11) Personas con discapacidad

Somos testigos del gran porcentaje de personas con discapacidad que muchas de las veces únicamente son utilizadas para el beneficio de unos cuantos sin importarles todo el potencial que pueden desarrollar en favor de la sociedad.

Por esto, nuestro país, el Estado, por ley, se debe promover, proteger y asegurar el pleno ejercicio de los Derechos Humanos y libertades fundamentales de las personas con discapacidad, asegurando su plena inclusión a la sociedad en un marco de respeto, igualdad y equiparación de oportunidades.

En Conclusión

Nosotros como partido estamos plenamente convencidos que es nuestro deber ciudadano el compartir una palabra de consuelo, nuestra cercanía y acompañamiento para quienes sufren a causa de distintas formas de violencia que parece no se puede frenar; una palabra de aliento a quienes viven comprometidos con la construcción de la paz y a quienes son responsables del entramado institucional que permite que la paz sea posible para todos; un llamado a la conciencia de todos los que causan sufrimiento y muerte, para invitarlos al arrepentimiento y a un cambio radical de vida y una exhortación a todos los hombres y mujeres de buena voluntad para que en las distintas etapas y circunstancias de la vida no olviden que el mínimo gesto en favor de una paz digna y duradera es valioso e insustituible. Tenemos voluntad de sumarnos a los esfuerzos de todas y todos los constructores de la paz y nos comprometemos a caminar con ellos.

Somos conscientes que la construcción de la paz es una tarea que nos pide atención permanente y que debemos realizar en el corto, en el mediano y en el largo plazo.

La paz es una tarea de todos y para todos, queremos alentar a todas y a todos a renovar esfuerzos en la construcción de la paz en nuestro estado.

Es de suma importancia que no falte en las escuelas la educación en la paz, para que todos los niños y jóvenes sepan que la paz es posible. La oportunidad para todos los hombres y



mujeres en edad de trabajar de conseguir un empleo digno y bien remunerado es fundamental para mantener la paz en nuestro Estado. El diálogo entre los jóvenes y los abuelos es la mejor escuela para la paz, por lo que se hace fundamental el fomentar este diálogo, que además fortalece a las familias.

Necesitamos orientar y emprender el camino hacia una vida en paz, con salud y sustentabilidad. Para ello necesitamos participar, aportar y colaborar todos, como personas, comunidades e instituciones responsables.

Estamos convencidos que la transformación de las situaciones que nos afligen requiere la colaboración de todas y todos y que para que esta sea posible es necesaria la purificación de la mirada, del modo de vernos a nosotros mismos y de la forma como vemos a las personas y como observamos los acontecimientos de la historia.

Todos los itinerarios de construcción de paz se transitan con la actitud básica del respeto, esta palabra en su etimología entraña la acción de mirar, de observar. Respetar a las personas exige evitar la indiferencia, reconocer su presencia y sus pensamientos, sentimientos, emociones y decisiones, independientemente de que coincidan o no con los propios.

Somos conscientes que en los tiempos que vivimos se agudizan los conflictos y las polarizaciones. El conflicto es normal en la vida de la humanidad. La polarización establece una tensión entre formas distintas de ver las cosas, de interpretar los acontecimientos e incidir sobre la realidad para transformarla. La polarización puede contribuir a la violencia y debilitar los esfuerzos por construir la paz, por eso creemos que es necesario purificar la mirada para generar en todos, una actitud respetuosa de las personas y de las instituciones que ayude a transformar los conflictos.

Necesitamos cambiar el modo de acercarnos a las personas y a los acontecimientos que impide ver lo que hay de verdadero, noble y justo, en los demás, en sus ideas y en sus proyectos. La mirada maliciosa busca el mal, lo invoca y termina dándole existencia en todo lo que le rodea, en las personas y en las circunstancias. La mirada purificada de la malicia es la mirada inocente que no ignora la maldad ni la mentira, sino que apela siempre a la bondad presente en las personas incluso en las que menos nos imaginamos.



Un aspecto muy importante es la autocrítica, el reconocimiento de las dinámicas egoístas, de nuestros propios intereses e intenciones que nos hacen mirar a los demás con prejuicio; por la revisión de las motivaciones que tenemos cuando enarbolamos una causa, por la distinción del error de la persona que yerra y por la intención verdadera, concreta, no de palabras vacías.

No podemos quedarnos callados ante el dolor, la rabia, el temor, el cansancio y las lágrimas, los gritos, los lamentos, la desesperanza de muchas personas en nuestro pueblo.

Nuestra preocupación por la reconstrucción del tejido social surge de la experiencia de numerosas comunidades que son víctimas de procesos violentos, numerosas poblaciones viven bajo los diversos mecanismos de control de la delincuencia (secuestro, extorsión, robo, lesiones, feminicidios, homicidios), se siguen presentando niveles de adicciones entre grupos vulnerables en un creciente número de territorios, la violencia intrafamiliar se incrementó en la pandemia y la cultura de la violencia y la muerte permea especialmente a los jóvenes.

A pesar de todos los esfuerzos las causas profundas de estas situaciones siguen vigentes, pobreza, desigualdad, desempleo, educación, carencia de acceso al servicio médico, injusticias de todo tipo que se perpetúan y tienen impunidad; la falta de vigencia de los derechos a alimentación y salud, falta de transmisión de una ética y la glorificación de la violencia, entre otras.

NUESTRAS ESTRATEGIAS

Con base al contexto que hemos expuesto en esta visión de la realidad, como partido Popular Chiapaneco hemos desarrollado la siguiente Plataforma Electoral con 10 estrategias para mejorar la calidad de vida de nuestras familias Chiapanecas frente a la realidad planteada.

- 1. Promover la Salud Comunitaria.
- 2. Impulsar el Desarrollo Económico.
- 3. Promover la Seguridad Pública.
- 4. Buscar mecanismos para disminuir la Corrupción.
- 5. Buscar caminos para una Educación de Calidad.
- 6. Impulsar la Innovación Tecnológica.
- 7. Impulsar las Energías Sustentables.



- 8. Promover el respeto y protección de los derechos de las mujeres, Jóvenes, Niños y Pueblos Originarios.
- 9. Promover el respeto y protección del Medio Ambiente.
- 10. Promover la participación activa de Personas con Discapacidad.

¡Pensemos en Chiapas! ¡Hagamos camino juntos!



NUESTRO PARTIDO POPULAR CHIAPANECO

Es un Partido Político demócrata, que busca la unión de los ciudadanos chiapanecos para trabajar por el bien común, con la suma de las distintas ideologías políticas, para generar mayores oportunidades de desarrollo social y calidad de vida de las personas que viven en el estado de Chiapas. Es un partido político comprometido con los ciudadanos, que trabaja para cuidar los intereses del pueblo chiapaneco, así como mantener una estabilidad social y económica dentro del estado, fomentando el desarrollo económico, a través de políticas públicas y gestiones que ayuden a crear oportunidades de desarrollo en los distintos ámbitos. El PARTIDO POPULAR CHIAPANECO, promueve el respeto de todas las expresiones e ideas sociales y políticas, teniendo como base la unión de los ciudadanos para mejorar la calidad de vida de los chiapanecos, sin perder la identidad de nuestro estado.

NUESTRO PARTIDO POPULAR CHIAPANECO, trabajará de la mano con las distintas instituciones y organizaciones sociales que tengan a bien buscar que los ciudadanos puedan participar dentro de la vida política del estado, bajo un sistema de trabajo en conjunto con responsabilidad, tolerancia, inclusión, diversidad, respeto, pensando siempre en el bien común.

En nuestro PARTIDO POPULAR CHIAPANECO todas y todos los ciudadanos tendrán la libertad de expresarse y serán tomados en cuenta para llegar a cualquier acuerdo, y las decisiones se basarán respetando lo que decida la mayoría, teniendo los estatutos, como los que regirán las acciones que se llevarán a cabo dentro y fuera del partido, con respeto a las ideas de todos los militantes y simpatizantes.

Para nosotros es fundamental el acercarnos a la realidad de nuestras comunidades porque en ella se encuentran las alegrías y las esperanzas más profundas, ahí contemplamos también sus dolores, sus luchas y sus sufrimientos más sentidos.

Estas grandes y profundas transformaciones que se experimentan en el momento presente se realizan entre una gama de luces para la humanidad y nos ponen en estado de alerta para descubrir que aún hay esperanza de mejorar.



Esta nueva etapa trae consigo cambios que no alcanzamos aún a comprender y que *no* podemos tener una respuesta adecuada y pronta ante la profundidad y rapidez con la que están sucediendo.

Necesitamos involucrarnos en la realidad y potenciar todas aquellas iniciativas que favorezcan la verdadera transformación.

Somos conscientes de que existe una crisis de sentido, donde los valores, comportamientos, conductas y formas de ser, que le daban significado a la vida, parecen ya no encajar en esta nueva realidad. Ante esta situación es necesario sentirnos parte de esta realidad que, al mismo tiempo que nos alegra y orgullece, también nos duele y nos lastima.

Tenemos grandes desafíos y estamos comprometidos a aceptar el reto, por esta razón y en conformidad con el Artículo 39 inciso i de la Ley General de Partidos Políticos, presentamos nuestra Plataforma Electoral 2024-2026.

Ya nos toca a los ciudadanos, ¡Pensemos en Chiapas! ¡Hagamos camino juntos!

ESTRATEGIAS Y LÍNEAS DE ACCIÓN

Estrategia 1: Promover la Salud Comunitaria.

En el Partido Popular Chiapaneco creemos que la salud es un estado de completo bienestar

físico, mental, económico y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades.

Líneas de Acción:

a) Impulsar la capacitación constante del personal de salud que labora en las comunidades y

proveerles de los insumos necesarios para el desempeño eficaz de su noble tarea.

b) Promover políticas públicas encaminadas a mejorar la calidad de los servicios de salud

comunitaria para todas las familias chiapanecas, incluidas clínicas y hospitales con personal

y atención de buen nivel y con capacidad de prevenir y tratar enfermedades con mayor

impacto a cualquier nivel.

c) Garantizar el abasto de medicamentos de calidad para todo tipo de enfermedades en todos

los niveles.

d) Crear dentro del sistema de salud comunitaria campañas específicas de prevención de

enfermedades, garantizando cualquier tipo de vacuna o tratamiento ante cualquier

enfermedad que pueda poner en riesgo la salud de las familias chiapanecas.

e) Generar un programa de capacitación a las escuelas e instituciones públicas y privadas de

primeros auxilios, contando con los recursos necesarios para poder responder ente cualquier

emergencia sanitaria.

f) Fomentar un programa de prevención permanente de combate a los problemas de salud

pública como el alcoholismo y otras adicciones, dirigido a escuelas públicas y privadas.

Estrategia 2: Impulsar el Desarrollo económico.

En el Partido Popular Chiapaneco estamos convencidos que la actividad económica tiene un

ámbito propio, pero también es verdad que la pretendida autonomía de la economía ha

llevado al abuso de los instrumentos económicos. El Desarrollo Económico debe estar

ordenado a la consecución del bien común y por lo mismo el mercado no es ni debe

convertirse en el ámbito donde el más fuerte avasalle al más débil.

Líneas de Acción:

a) Crear un fondo de apoyo económico a personas que cuenten con algún negocio, empresa,

ante cualquier contingencia que pueda afectar directamente la economía chiapaneca, para

evitar pérdida de empleos, cierre de negocios o cualquier otro detalle que afecte el desarrollo

económico de las familias.

b) Crear un fondo de apoyo económico a personas que no cuenten con un sueldo fijo ante

cualquier contingencia que pueda afectar directamente su economía o no puedan desarrollar

su actividad económica.

c) Crear un fondo de apoyo económico a personas de la tercera edad, con capacidades

diferentes, o alguna enfermedad grave que afecte directamente su economía y ponga en

riesgo su salud.

d) Impulsar el desarrollo de los micro negocios, que puedan generar empleos directos que

ayuden al desarrollo económico del estado y las familias chiapanecas, con financiamientos

que ayuden a la creación de más oportunidades de trabajo.

e) Crear un programa de desarrollo de agro negocios, aprovechando la gran diversidad de

recursos naturales con los que se cuentan en el estado, para que no solo seamos proveedores

de materia prima, sino también generadores de nuevas industrias que puedan utilizar los

recursos y crean productos de calidad con la mano de obra chiapaneca.

- f) Incentivar a las empresas que desarrollen nuevas industrias con apoyo al campo, agricultura, al desarrollo de nuevas tecnologías, a los agro-negocios, al cuidado del medio ambiente y preservación de los recursos naturales y a las que generen nuevas energías renovables, con apoyos fiscales que mejoren el desarrollo de la industria.
- g) Fomentar e impulsar los programas agrícolas y agropecuarios que incentiven la economía chiapaneca.
- h) Impulsar políticas públicas en apoyo total al sector turístico.
- i) Reducir impuestos a empresas que apoyen al desarrollo del trabajador y utilicen mano de obra chiapaneca.
- j) Incentivar a los inversionistas que traigan sus empresas o industrias y generen empleos con gente chiapaneca, garantizándoles seguridad para su inversión e incentivos para el desarrollo de las empresas e industrias que apoyen al trabajador del estado.

Estrategia 3: Promover la Seguridad Pública.

En el Partido Popular Chiapaneco consideramos de suma importancia la protección de la

integridad física y derechos de las personas y sus bienes, preservando las libertades, el orden

y la paz pública, para el establecimiento de la seguridad ciudadana. Ser en todas las

circunstancias, promotores de la solidaridad, especialmente para los más pequeños e

indefensos; a ser defensores del derecho a la vida a través del compromiso por la seguridad

y la incolumidad de las personas.

Líneas de Acción:

a) Impulsar y fomentar las políticas públicas enfocadas a la prevención del delito.

b) Impulsar y fomentar el servicio de carrera policial que nos permita tener policías

capacitados.

c) Impulsar programas obligatorios que le permitan a los integrantes de los cuerpos policiales

cuidar su salud y mantenerse en condiciones físicas óptimas para el buen desempeño de su

función operativa.

d) Impulsar y establecer políticas públicas de seguridad social favorables para los integrantes

de los cuerpos policiales

e) Promover e impulsar políticas públicas para reactivar el programa de policías de

proximidad en las colonias y comunidades para ampliar la cobertura de vigilancia policial,

con prerrogativas y equipamientos dignos para cada elemento policial.

f) Establecer exámenes de control de confianza rigurosos para los policías estatales y

municipales, impulsando sanciones graves en el código penal para aquellas autoridades que

permitan la continuidad de elementos policiales que hayan reprobado el examen de control

de confianza ya que representan un grave riesgo para la seguridad e integridad de los

ciudadanos.

Estrategia 4: Buscar mecanismos para disminuir la corrupción.

En el Partido Popular Chiapaneco consideramos de suma importancia la protección de la

integridad física y derechos de las personas y sus bienes, preservando las libertades, el orden

y la paz pública, para el establecimiento de la seguridad ciudadana. Ser en todas las

circunstancias, promotores de la solidaridad, especialmente para los más pequeños e

indefensos; a ser defensores del derecho a la vida a través del compromiso por la seguridad

y el derecho de las personas a estar o permanecer sanos, sin lesión ni menoscabo.

La corrupción usa como terreno de intercambio político las instituciones representativas. De

este modo, las elecciones políticas favorecen los objetivos de quienes poseen los medios de

influencia e impiden la realización del bien común de todos los ciudadanos. Además, la

corrupción es una de las causas del subdesarrollo y la pobreza, privando a los pueblos del

bien fundamental común que es la legalidad.

Líneas de Acción:

a) Crear los consejos ciudadanos, para promover la participación, toma de decisiones,

supervisión de las acciones de gobierno, entre otras.

b) Generar la cultura de la denuncia, por medio de los consejos ciudadanos, donde se tenga

la libertad de señalar los actos de corrupción de los servidores públicos y las instituciones.

c) Crear un sistema de denuncia a través de medios electrónicos, que tengan la capacidad de

poder denunciar de manera anónima algún acto de corrupción sin necesidad de ir

directamente a la institución correspondiente, en donde puedan por ese medio enviar las

pruebas necesarias sobre el acto corrupto.

d) Eliminar el fuero a todos los servidores públicos.

e) Impulsar sanciones graves a funcionarios públicos corruptos.

Estrategia 5: Buscar caminos para una Educación de Calidad.

En el Partido Popular Chiapaneco consideramos la Educación fundamentalmente como un

proceso integral, mediante la asimilación sistemática y crítica de la cultura.

Líneas de Acción:

a) Crear un consejo educativo, con profesionales en la materia y padres de familia, que

analicen y supervisen que exista calidad en la educación.

b) Promover el respeto a la diversidad ideológica, religiosa y de razas para promover el

respeto a los demás, evitando el acoso escolar.

c) Promover la capacitación a los directivos, administrativos y personal docente de las

instituciones educativas, haciendo un diagnóstico sobre el contexto en donde se encuentran

cada una las escuelas, para poder mejorar la calidad educativa donde realmente se necesite.

d) Crear un sistema de becas para los alumnos de alto aprovechamiento y de escasos recursos,

con verdaderos intereses de estudiar, dándole un seguimiento desde primaria a los alumnos

excelentes para desarrollar e impulsar su desarrollo económico y profesional.

e) Hacer un diagnóstico situacional de cada una de las escuelas en la entidad, para poder

mejorar las instalaciones donde haga falta, o remodelar y proveer de material y tecnología en

donde sea necesario.

f) Establecer un modelo educativo basado en el contexto de cada región, para poder enseñar

con base a la situación que se vive en cada una de las comunidades, para que los alumnos

puedan aprender con ejemplos reales que viven día con día.

g) Crear convenios directos con instituciones, empresas e industrias para la capacitación,

promoción y profesionalización de los alumnos, con el fin de tener egresados con experiencia

y listos para el ramo laboral.

- h) Crear una cultura de la consulta electrónica, teniendo programas de capacitación para el buen uso de las herramientas digitales, con el fin de utilizar la red para uso profesional o escolar.
- i) Generar un proyecto educativo basado en tecnologías, en donde todos los alumnos tengan acceso a internet, computadoras y otros aparatos electrónicos que ayuden a su formación académica y conocimiento del uso de las herramientas tecnológicas.
- j) Crear programas de promoción, cuidado de la salud y prevención de adicciones en los niños y adolescentes, tanto en la escuela, como en casa y su entorno.
- k) Crear programas de conocimiento, rescate y promoción de nuestros pueblos originarios, generando una cultura de respeto y admiración para nuestras comunidades indígenas.
- l) Promover el deporte y la cultura por medio de programas de desarrollo de talentos deportivos y eventos culturales, que busquen la formación integral de los alumnos.

Estrategia 6: Impulsar la Innovación Tecnológica.

En el Partido Popular Chiapaneco creemos que es importante y urgente orientar sobre el uso

de la tecnología para que esté al servicio de la humanidad.

Líneas de Acción:

a) Crear un programa de inversión para poder tener la capacidad de cobertura de internet en

las comunidades que aún no tienen acceso.

b) Crear un programa de capacitación para las familias, en donde puedan aprender a utilizar

las tecnologías de información y comunicación, para poder hacer los trámites más esenciales

para la vida cotidiana de los ciudadanos.

c) Hacer un convenio con las empresas que maneje tecnologías innovadoras, para poder

capacitar a los estudiantes a nivel medio superior y superior, para que aprendan a utilizar los

aparatos y sistemas tecnológicos, teniendo las competencias necesarias en tecnología cuando

entren al campo laboral.

d) Invertir en infraestructura tecnológica para poder tener acceso a las nuevas tecnologías, y

hacer más fácil el uso de los servicios digitales.

e) Crear programa para el desarrollo tecnológico de las comunidades con mayor índice de

pobreza y subdesarrollo social.

f) Estimular a las empresas que inviertan en el desarrollo de tecnologías, que tengan

trabajadores del estado y creen nuevos empleos.

g) Capacitar continuamente y dotar de las tecnologías necesarias a las instituciones

educativas y docentes para que puedan enseñar a los estudiantes a utilizar y tener acceso a

las nuevas tecnologías.

Estrategia 7: Impulsar las energías sustentables.

En el Partido Popular Chiapaneco consideramos que no debemos utilizar combustibles

fósiles, sino recursos capaces de renovarse ilimitadamente. En donde el impacto ambiental

es de menor magnitud dado que además de no emplear recursos finitos, no generan

contaminantes.

Líneas de Acción:

a) Estimular a las empresas que desarrollen nuevas energías sustentables, que avuden a

disminuir la contaminación del aire en el estado.

b) Crear un Programa Desarrollo de energías sustentables para que nuestro estado pueda

generar y utilizar energías sustentables para reducir los índices de contaminación.

c) Dotar de calentadores solares a las comunidades donde existan mayor índice de

marginación y tengan un clima frio, para poder tener la capacidad de ahorrar en el uso de

energía eléctrica y evitar enfermedades respiratorias.

d) Estimular la industria que produzca aparatos ecológicos que ahorren energía y crear

programas de apoyo a empresas que busquen el desarrollo de energías sustentables y que

produzcan empleos para trabajadores del estado.

e) Crear programas educativos para que la ciudadanía conozca el beneficio de crear y utilizar

energías sustentables.

f) Invertir en el desarrollo de energías sustentables en todas las regiones del estado, con

plantas de desarrollo, para ir dotando y creando la cultura del uso de energías amigables con

el medio ambiente.

g) Establecer un programa para que las instituciones públicas utilicen energías sustentables

para ir creando la nueva cultura del uso de estas energías amigables con el medio ambiente,

que a futuro crearan un ahorro significativo en la economía del estado.

Estrategia 8: Promover el respeto y protección de los derechos de las Mujeres, Niños y

Pueblos Originarios.

En el Partido Popular Chiapaneco estamos convencidos de la necesidad de promover y

fortalecer la participación de los niños así como de las Mujeres pertenecientes a los pueblos

originarios en la vida política del partido, mediante la realización de acciones que coadyuven

al fomento del respeto a sus derechos.

Líneas de Acción:

a) Establecer políticas públicas encaminadas a la protección de los derechos de las niñas, los

niños y jóvenes que impulse su desarrollo humano.

b) Proponer revisión y reformas a las leyes para hacer más expedita la justicia a favor de a

las mujeres y demás grupos vulnerables.

c) Promover programas y acciones que empoderen a las mujeres y amplíen su partición social

y su desarrollo humano y profesional

d) Establecer políticas públicas para fomentar la participación cultural, artística y deportiva

de las y los niños, las y los jóvenes que le permitan tener una vida sana y desarrollar sus

talentos.

e) Fomentar y respaldar los programas de becas para niñas y niños, jóvenes estudiantes.

f) Fomentar y respaldar los programas para apoyar a las mujeres y potenciar su desarrollo

integral

g) Fomentar e impulsar políticas públicas que permitan la inclusión de los integrantes de los

pueblos originarios en el ámbito social y político, apoyando las acciones afirmativas que le

favorezcan.

Estrategia 9: Promover el respeto y protección del Medio Ambiente

En el Partido Popular Chiapaneco creemos que el medio ambiente es un bien colectivo, patrimonio de toda la humanidad y responsabilidad de todos, con lo cual queda clara la importancia de su conservación para lograr el bien común.

Líneas de Acción:

- a) Fomentar e impulsar programas y acciones del cuidado al medio ambiente.
- b) Respaldar e impulsar los programas de reforestación.
- c) Apoyar e impulsar las políticas públicas a favor de energía renovables con respeto irrestricto a la carta magna.
- d) Fomentar los programas de reciclaje.
- e) Impulsar y fomentar programas limpieza al medio ambiente para evitar la contaminación.

Estrategia 10: Promover la participación activa de Personas con Discapacidad.

En el Partido Popular Chiapaneco creemos que el medio ambiente es un bien colectivo, patrimonio de toda la humanidad y responsabilidad de todos, con lo cual queda clara la importancia de su conservación para lograr el bien común.

Líneas de Acción:

- a) Implementar Becas para niños, adolescentes y jóvenes para que puedan estudiar.
- b) Mejorar el entorno escolar para que las personas con discapacidad tengan mejores condiciones.
- c) Implementar estrategias para mejorar las vías públicas en favor de personas con discapacidad física.
- d) Buscar la generación de empleos focalizando el potencial de las personas con discapacidad.
- e) Lograr acuerdos con instituciones para obtener ayudas para estas personas.
- f) Generar espacios de participación activa en la vida política para las personas con alguna discapacidad